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【議題（１） 各部事業報告】 

 
1． 本部事業報告 

会長 松田 豊 

 

令和６年度を省みて 

自治会長就任８年目、コロナ感染防止を注意しながら殆どの行事を開催出来たことに感謝致します。 

諸々の感染が静かに身近に迫っていますので、まずは自分・家族・社会の命を守ることを優先して

いきたいです。 

一年間ありがとうございました。 

 

事業報告  

１）橋本末広町自治会本部 

三役・顧問会 （適時開催） 

役員会 （適時開催） 

自治会総会 （３╱２３本日の総会） 新旧各区役員（区長）引継ぎ 

その他 

  

２）橋本自治会連合会 （１０単位自治会） 

連合会会計を７年目兼務 

旭小学校・相原中学校の行事（一切なし） 

旭児童クラブ運営委員 （3 回中 2 回参加） 

連合大神宮連合の祭典 （通常の巡行で開催） 

連合会ふるさと祭り （開催） 

相原中学校避難所協議会（会長を兼務） （2 月 16 日訓練実施）橋 

 

３）橋本地区自治会連合会 （橋本・宮下・相原自治会連合会） 

年 3 回の自治会会長会議 （各役所関係の諸連絡事項等） 

本地区避難所運営協議会 2 月訓練実施 

 

４）橋本公民館行事に参加 

 

 

 

２． 総務部事業報告 
副会長 兼 総務部長  田中 智 

  

総務部は執行部総務として、役員会運営、各行事のサポート を行いました。 

運営は至らぬ点も多く自治会員の皆様にはご迷惑をお掛けする事も多々あったかと思います。 

・ 役員会のサポート 

・ 祭典・自治会行事のサポート 

・ 自治会総会の資料作成・運営 

・ その他 
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３． 渉外部(募金関係）事業報告 
副会長 兼 渉外部長   本田 光広 

 

 1． 日本赤十字社、寄付金の募集（令和 6 年 6 月より 8 月に亘り募集） 

令和 6 年度： 総額 81,300 円 （対昨年 + 3,900 円） 

募金戸数 255 軒 （対昨年 + 6 軒）※10－2 区マンション一括含む 

   昨年 77,400 円 (戸数 249 軒) 

上記金額は、令和 6 年 8 月 15 日に日赤相模原地区本部へ納付致しました。 

 

2． 社会福祉協議会賛助会員募集（令和 6 年 6 月より 8 月に亘り募集） 

令和 6 年度： 総額 52,000 円 （対昨年 + 2,400 円） 

募金戸数 259 軒 (対昨年 + 16 軒) ※10－2 区マンション一括含む 

  昨年 50,800 円 （戸数 243 軒） 

上記金額は、令和 5 年 8 月 15 日に相模原市社会福祉会協議会へ納付致しました。 

 

3． 赤い羽根募金に関して 

赤い羽根募金と年末助け合いについては自治会よりまとめて納付。 

 

区長及び「ときわ会」有志の皆様、自治会役員代表による赤い羽根街頭募金を令和 5 年

10 月 1 日の午前中の 1 時間にオーケー橋本店前で実施しました。自治会の募金とは別の

募金で募金活動後速やかに社会福祉協議会のスタッフの方へ募金を納付致しました。渉外

部が管理した活動では有りません。 

 

4． 令和 7 年度の募金活動について 

従来 6 月～8 月に行っていた社協会員募集ならびに赤十字募金収集を各区長の集金活動

負担を減らすために新年度の自治会費の集金時に同時に行う予定です。詳細は別途ご案

内します。 

 

 

 

 

４． 広報配信部事業報告 
副会長 兼 広報配信部長 高橋礼彦 

 

回覧物の各区長への配布を通年実施頂いた （1 番大変な広報配信副部長を通年務めて頂いた） 

 

「３・４区長 氏福さん」 / 「9-2 区長 今村さん」 / 「8-2 区長 大北さん」 / 「15 区長 佐藤さん」 

 

1 年間ご苦労様でした。ご協力頂き大変ありがとうございました！ 

 

自治会の広報配信は今まで回覧板のみで、年に何回も回覧板を回す事で広報配信部・区長だけで

はなく自治会員の方へも負担を掛けていました。 

 

対策として、今年度から SNS を積極的に活用して回覧板の回数を劇的に減らしました。 

また、SNS を活用する事でリアルタイムでの情報配信と、写真と動画により自治会の活動内容をよ

り多くの方へ広報してきました。 
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◆ 改善① SNS 配信 （HP と LINE） 
 

 
 

『SNS 活用でリアルタイム情報配信と、写真と動画により多くの方へ自治会活動を広報』 

 

 

◆ 改善② SNS 活用と訃報連絡見直しで回覧板数を 1/3 以下に 
 

昨年(2023 年)度の回覧板数 今年(2024 年)度の回覧板数 

32 回 10 回 
 

『訃報連絡の見直し』 

「葬儀終了後に回覧が来る。」「回覧板で全員宛に連絡は必要？」「回覧板の数を軽減できない？」 

の対策として、全員宛への回覧を廃止しました。 

家族の意向で連絡先・連絡手段を決め、連絡手段はまずは電話や SNS、ポスト投函を活用する。 

やむを得ず回覧する場合、同じ区の方への回覧を基本とする。 

 

 

 

◆ 改善③ 掲示板の改善 
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『百均のクリアケースなどを活用してポスターの劣化対策』 

 

◆ 広報活動の費用報告 
 

今年度の広報活動（HP、LINE など）の費用を自治会員の皆様に共有します。 

 

内訳 金額 

掲示板（クリアケース、印刷など） 4,860 

印刷用紙代 1,020 

プリンターインク代 16,320 

HP 維持費 (※1) 17,756 

LINE(有料プラン 4 カ月分) (※2) 23,100 

合計 63,056 

 

(※１) HP のレンタルサーバー代とドメイン代 

(※２) 月２００通(人数×送信数)まで無料。末広町の LINE 登録者は現在 約１４６名 

月２回以上送信する月は、有料プラン（月 5,500 円(振込料別)）に変更が必要な為  

   

 

 

 

５． 環境衛生部事業報告 
環境衛生部長 下小牧 浩 

 
 

各行事のゴミ箱・袋等を設置及び仕訳回収など皆様の応援により活動ができました。 

 

５月の町内清掃では１５０袋超のゴミ袋が集まり、参加者 89 名で盛会に実施しました。           
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６． 交通部事業報告 
交通部長 横山 孝幸 

１．児童登校時の交通安全指導見守り 

 毎年、原則偶数の月４月～翌年２月の３ケ月間の２０日（２０日が土日祝日等に当たる時は 

２０日に近い前後の平日）児童の登校が始まる      

 午前７時３０分過ぎから８時１０分過ぎまで該当する通学路を見守りました。  

       

 今年度からは６月・１０月・２月の３回実施予定。      

 〇主として次の２ケ所で実施       

   １，エクセル平井前の交差点      

   ２，１６号線横断歩道      

 

 

７． 体育部事業報告 

 
体育部長 高橋 勇人 

 

5 月 12 日(日) 橋本公民館市民健康祭り（歩け歩け） 旭小学校集合 

旭小学校を起点に相模川自然の村公園までのハイキング（約 7.7km） 参加者 191 名 

やや風が強い中始まりましたが、そのうち風も弱まり、薄曇りで歩くにはちょうど良い天気でした。 

幼稚園児から高齢者まで幅広い年代の方がたくさん参加し、無事終了いたしました。 

それぞれのペースで下記ハイキングコースを歩きました。 

旭小学校～橋本郵便局～二本松こどもセンター～原宿公園～向原西公園～相模川自然の村

公園［ゴール後にそれぞれの班ごとに解散］ 

 

6 月 2 日（日） ビーチボール親善大会 ほねごりアリーナ（北総合体育館）体育室 

12 チーム 76 名（男性 40 名・女性 36 名）が参加し、4 チームずつ４コートに分かれて、リーグ

戦を行いました。 多くの試合が接戦となり、応援も盛り上がっていました。 

 

6 月 23 日(日) ソフトミニバレーボール親善大会 

8 チーム６４名（末広からは 2 チーム）が参加し、4 チームずつ 4 コートに分かれて、リーグ戦を

行いました。 地域の皆さんがソフトﾐﾆﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙをとおして親睦を深めるこの大会は、今回をも

って最後となりましたが、終始、笑顔や笑い声が聞かれ、和やかな一日となりました。 

 

9 月 29 日(日) 第 75 回橋本町民運動会 旭中学校校庭 

17 チームが参加し、今年は市政施行 70 周年記念大会という冠をつけての大会開催。 

そして熱中症対策として旭中学校のご理解の下、9 月 29 日にずらしての開催となりました。 

前日まで天気予報がコロコロ変わって、実施か中止かヤキモキしましたが、当日は見事に涼し

い曇空。 熱中症の心配もなく思いっきり体を動かすことができました。 

これまで連覇を続けていた無敵艦隊自治会に対し、他の自治会が包囲網を作って練習に力を

入れたという噂もあったように、僅差の展開が続き、白熱の大混戦でした。 

 

11 月 10 日(日) グラウンドゴルフのつどい 旭小学校校庭 

19 名が参加、橋本グラウンドゴルフの皆さんに各パーティーに入ってもらい、ルールや打ち方の

コツなどを教えてもらいながら、16 ホールを回りました。 

いくつかの自治会のイベントと重なったこともあり、去年より参加者が少なかったですが、楽し

かったとの声も多くありました。 ホールインワン賞も 2 人出ました。 
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11 月 24 日(日) もルック体験 宮上小学校校庭 

46 名が参加し、気持ちの良い秋空の下、スポーツ推進委員の皆さんにルールや点数の数え方

を教えてもらい、モルックに挑戦。 小さいお子さんから高齢者まで多世代に渡り、チーム対抗

戦で競技を行いました。 各レーンで笑い声や歓声があがるなど、楽しい体験会となりました。 

 

 

 

 

 

 

８． 防災部事業報告 
防災部長 古野 紀雄 

 

地震や火災などの災害は、いつ起こるか分かりません。自治会で毎年実施している防災訓練、

AED 講習会、避難所運営訓練などに参加され、繰り返し災害時の対応を経験しておくことが大事

と考えます。 

 

2024 年度の防災部の活動として、自治会員の皆さんにご参加いただいたものは、以下となります。

1. 防災訓練（5／18） 

神明大神宮境内において北消防署、消防団、防災協会の方の指導で起震車による地震の揺れ

体験、煙体験、初期消火での消火器の使い方の訓練を実施しました。 

2. AED 講習会（11／10） 

橋本自治会館において北消防署の方の指導のもと、講習用ダミーを用いて AED を用いた心肺

蘇生法の実技講習を行いました。 

3. 防災防犯パトロール（12／14） 

子どもたちも参加して 18 時から町内を回りました。今年度は 1 回実施。 

4. 避難所運営訓練（2／16） 

最寄りの避難所である相原中学校に集合して 3 自治会（本町、上町、末広町）合同で避難所運

営訓練を実施しました。今回は段ボールベッドの組立、簡易トイレの組立、給水施設や防災倉庫

の確認などを行いました。 

 

その他、防災部長として以下にも参加しました。 

① 橋本地区防災講習会（2／2） 

発災時のトイレ対応についての講演があり、会長、防災部長で参加しました。 

   ・過去の被災地の避難所で一番問題となったのはトイレだったとのことでした。 

発災後すぐに携帯トイレの設置を考えておきたいものです。 
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９． 防犯部事業報告 
防犯部長 須藤 敬和   

 

５月２２日  安全安心まちづくり協議会総会     

 

７月２８日 神明大神宮みこし巡行警備 

 

８月２日  橋本七夕祭り防犯警備  
   

１０月１９日 ふるさと祭り防犯啓蒙活動 

 

12 月 1 日 防犯研修会  

 

北警察合同定例防犯パトロール 

  4╱10 ･5╱10 ･６/１０ ・7╱10 ･9╱10 ･10╱1１ ･11╱11 ･12╱1４ ･1╱10 ･2╱1０ 

･ 3╱11  （１１回） 

防犯部役員会  ５╱1７･ １１╱２８ ・２╱１１  （３回） 

防犯部全体会議   

年末町内会 火の用心パトロール  １２╱14 (１回) 

 

 

 

 

10． 祭典部事業報告 
祭典部長 金山 純哉 

 

昨年に続き、神輿祭り・夕涼み会・ふるさと祭りが皆様のご協力を賜り、無事開催できました。

これも自治会役員・区長様にご参画頂き、お力を得られた結果だと思っております。大変ありが

とうございました。 

神輿祭りでは、酷暑の中皆様のお力とお知恵を拝借し、何とか実施にこぎつけましたが、この

ままの日程が妥当かどうか、今後の判断が必要な事案だと思います。連合自治会とも歩調を合

わせ対応しようと思います。 

夕涼み会・ふるさと祭りについては、今後も実績を重ね、次世代に引き継いでいこうと考えてお

ります。今後も皆様のお力添えが必要ですので、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 
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【議題（２）202４年度会計決算報告】 
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【議題（３） 202４（R６）年度 会計監査報告】 
 

 

 

【議題（４） 202５（令和７）年度 事業計画（案）】 
副会長 高橋礼彦 

       
      別添： 2025（令和 7）年度 橋本末広町自治会年間行事予定表 参照 
 

1. 役員会の削減 （イベント説明は回覧板や SNS で配信） 

 

自治会の各種イベント（祭りや運動会など）へ区長の参加を誘致する為、役員会を開催して

区長へイベントの説明会を開催していました。 

今年から区長だけではなく自治会員全体にボランティアで参加頂ける方を募るように変更し

ます。（ボランティア参加者の把握は、フォームやメールを活用して実施します。） 

また、イベント説明は回覧板や SNS で十分である為、昔から続いていた役員会を無くす事

で区長の会議参加の負担や、副会長の会議準備（資料作成や説明）の手間を無くします。 

 

ただし、役員会を無くしても区長-３役間で連絡が取れるよう、４月の役員会で連絡手段を検

討します。（LINE、メール、ショートメール等、区長が可能な連絡手段を確認して検討します。） 

 

2. 子どもみこし祭りの熱中症対策 

 

昨年の子ども神輿祭りは、大人が 2 名熱中症になりました（１名は救急車で搬送）。毎年、猛

暑日に開催している為、日程変更を意見として伝えましたが、結局今年も変わらない日程で

す。 

末広町としては昨年度より導入した熱中症対策を継続して、熱中症指数（暑さ指数）にてみ

こしの巡行判断を行います。（旭小学校と同じ指針で”危険”の場合は、子どもは巡行禁止とし、

大人についても高齢者は参加しない等、事故を起こさない事を優先して対策していきます。） 

 
 

3. 各種イベント変更 
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【議題（４） 2025（令和 7）年度 事業計画（案）】 
副会長 高橋礼彦 

 
例年通り、別紙の年間行事予定表（※1）に従い活動を行います。 

２０２５年度の活動、運営の主要な項目のみを以下に記載致します。 

 

（※1） 「2025（令和 7）年度 橋本末広町自治会年間行事予定表」 

 

1. 役員会の削減 

 

昨年まで自治会の各種イベント（祭りや運動会など）への参加者を募る為、役員会で区長に

イベントの説明会を開催していました。 

今年から区長だけではなく自治会員全体にイベント参加者を募るように変更します。 

（参加者の把握は、フォームやメールを活用して実施します。） 

また、イベント説明は回覧板や SNS でも十分である為、役員会を無くす事で区長の会議参

加や副会長の会議準備（資料作成や説明準備）の負担を無くします。 

ただし、役員会を無くしても区長-３役間で連絡が取れるよう、４月の役員会で連絡手段を検

討します。（LINE、メール、ショートメール等、区長が可能な連絡手段を確認して検討します。） 

 

2. みこし祭りの熱中症対策 

 

昨年のみこし祭りでは大人 2 名熱中症になりました（１名は救急車で搬送）。例年猛暑日に開

催している為、日程変更を意見として本部に伝えましたが、結局今年も変わりません。 

末広町としては、昨年からの熱中症対策（熱中症指数による巡行判断）の継続と、特に高齢

者など大人にも対策を図り、事故を起こさない事を最優先で考えていきます。 

 
 

3. 各種イベント変更 

 

 「5/17(土) 末広町清掃 ⇒ 防災訓練」 

昨年は清掃が 10：00 まで終わらず。今年から防災訓練の開始を 10:30 に変更。 

 「5/24(土) 子ども会への自治会年間行事活動の説明」 

子ども会へイベントの年間行事と、各イベントでの子ども会の役割を説明する会を追加。 

 

※ その他、カレンダーや昨年実績に合わせた日程・時間や名称の変更の記載は除く。 
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【議題 （５）202５年度予算案】 
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【議決】 

参加者（出席者 及び 委任者）    名中    名 の賛成の結果、 

過半数に 過達・未達 により 承認 
 

・ 202５年度 事業計画案   承認 ・ 否認 

・ 202５年度 会計予算案   承認 ・ 否認 
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【議題（６） 202５（令和７）年度 本部役員選出】 

 
会  長       松田   豊 

 

副会長 兼 総務部長     田中   智 

 

副会長 兼 渉外部長     本田 光広 

 

副会長 兼 広報配信部長               高橋 礼彦 

 

副会長 兼 公民館体育部員    新井 浩明  

 

会計部長          鵜沼 郁生 

 

顧問           岡本 民江 

 

 

【議決】 

参加者（出席者 及び 委任者）    名中    名 の賛成の結果、 

過半数に 過達・未達 により 承認・否認 されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治会総会に祝辞をいただきました。 
    お名前のみ紹介させていただきます。 

 


